## Notre chance d'être en vie en 3 petites raisons

Nous savons que notre existence dépend de nombreux facteurs complexes et que nous avons beaucoup de chance d'être en vie. Si on nous avait demandé de parier sur la probabilité de notre existence, la majorité des personnes aurait très certainement perdu en ayant suivi les pronostics. La Terre, notre gros caillou que l'on foule depuis un bon petit moment maintenant, n'était pas des plus accueillantes à notre arrivée. En tant que bébé planète, notre chère boule bleue n'avait rien de bleu et rien d'une planète. Ce n'était qu'un petit caillou d'un kilomètre de diamètre qui petit à petit à force d'agglomération avec des poussières cosmiques commencé à grossir. Ensuite, sont venus des comètes qui en s'écrasant ont apporté différents éléments comme l'azote, le dioxyde de carbone, l'oxygène et l'eau. La vie s'est formé petit à petit dans les océans pour ensuite coloniser les continents et de fil en aiguille nous sommes pourquoi notre arrivés. Maintenant voilà existence relève du miracle :



- On estime que si la distance Terre-Soleil était différente de plus ou moins 5 %, les différences de température auraient rendu la vie impossible
- Si le mouvement elliptique de la Terre autour du Soleil avait été plus ample, nous nous serions trop éloigné du Soleil ce qui aurait donné des saisons avec des écarts de température bien trop élevés pour accueillir la vie
- Si les végétaux n'étaient pas apparus, ils n'auraient pas apporté l'oxygène dont nous avons besoin

La préservation naturelle au-delà d'être nécessaire est devenu un centre d'intérêt pour beaucoup de personnes. En même temps quand on voit les chances que l'on avait d'être en vie on ne peut que se satisfaire d'en profiter.

